
指定管理者制度の運用に関する調査審議における主な意見 

 

調査審議事項：指定管理者制度導入施設における管理の状況（総括評価）について 

 

【各施設の管理状況に関する意見】 

施設名 意見 

寒川町地域集会施設（12 か所） 

●予算の執行状況について、今後も注視が必要。 

●利用者向けのアンケートが３年前より実施できていない。感染症拡

大の影響で利用制限があったものの、そうした事情も含めて実施方

法を検討して頂きたい。 

寒川町福祉活動センター 
●基本協定に基づくアンケート実施結果は、選定委員会に資料として

提出して頂きたい。 

寒川町ふれあいセンター 
●就業規則等の労務に関する書類について、修正を要する点があるた

め、対応して頂きたい。 

寒川町健康管理センター 

●水道光熱水費、事務委託費の執行率が悪いため、町として事情を確認

して頂きたい。 

●アンケートにトイレ改修を望む声があるので対応して頂きたい。 

●就業規則において、見直しが必要な点があり、対応して頂きたい。 

寒川総合体育館 

パンプトラックさむかわ 

【体育館】 

●利用者アンケートにおいて、畳が堅いという声がある。使い心地や安

全に関することの為、適切なメンテナンスをお願いしたい。 

【パンプトラック】 

●利用者アンケートにおいて、ウッドチップが少ないという声がある。

使い心地や安全に関することの為、適切なメンテナンスをお願いし

たい。 

●昨年度の指摘に引き続き、町内在住者の利用者が少ない。SNSの活用

や自主事業などで改善に向けた努力はされているようだが、更なる

改善を求める。 

【指定管理者について】 

●就業規則について、見直しが必要な点があり、対応して頂きたい。 

田端スポーツ公園 
●就業規則、雇用契約書ともに見直しが必要な点があり、対応して頂き

たい。 

寒川町営プール 

●キャッシュフローに注視が必要のため、所管課として対応して頂き

たい。 

●就業規則において、見直しが必要な点があり、対応して頂きたい。 

寒川総合図書館 

寒川文書館 

●人件費と事務消耗品費において、予算超過が見られる。所管課として

も指定管理者からヒアリングを行っているとのことだが、特に人件

費については、配置人数が適正なのか、引き続き注視して頂きたい。 

●様々な自主事業を実施しているが、ボランティア育成、活用について

今後も力を入れて頂きたい。 

寒川町民センター 

寒川町北部公民館（北部文化福祉会館） 

●トイレの改修を予算の範囲内で進めて頂いているが、引き続き対応

をお願いしたい。 

別 紙 



寒川町南部公民館（南部文化福祉会館） ●机といすが重いという意見も寄せられている。対応をお願いしたい。 

 

【指定管理者制度及び指定管理者制度導入施設共通事項】 

項目 意見 

施設の老朽化対策について 

●施設の老朽化対策は、迅速に対応して頂いている施設もあるが、今後

も引き続き、施設所管課と情報を共有した上で計画的に実施して頂

きたい。 

就業規則等について 

●関係法令の改正に対応できていない点が散見されるため、適切な対

応をお願いしたい。 

●就業規則や雇用契約書等の修正を要する点は、指定管理者事業者の

人事担当部署への情報共有も必要であり、町から適切な指導をお願

いしたい。 

 


